



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/44/610 ✓
S/20886
5 de octubre de 1989
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo cuarto período de sesiones
Temas 37, 39 y 77 del programa
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO
CUESTION DE PALESTINA
INFORME DEL COMITE ESPECIAL ENCARGADO DE
INVESTIGAR LAS PRACTICAS ISRAELIES QUE
AFECTEN A LOS DERECHOS HUMANOS DE LA
POBLACION DE LOS TERRITORIOS OCUPADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo cuarto año

Carta de fecha 5 de octubre de 1989 dirigida al
Secretario General por el Observador Permanente
de Palestina ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones del Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina, que tiene las facultades y las responsabilidades del Gobierno Provisional del Estado de Palestina, señalamos a su atención lo siguiente:

La situación en el territorio ocupado continúa empeorando a un ritmo alarmante. Israel, la Potencia ocupante, viola sistemáticamente los derechos humanos fundamentales del pueblo palestino que habita en los territorios palestinos ocupados y sigue intensificando sus ataques contra el pueblo palestino.

Desde el 20 de septiembre de 1989, los soldados israelíes han estado incursionando en la ciudad de Beit Sahur, saqueando las viviendas de sus habitantes y confiscando millones de dólares en bienes pertenecientes al pueblo de Beit Sahur, entre los que figuran artefactos eléctricos, muebles, materiales de construcción y de carpintería y alimentos.

Además, se impuso el toque de queda en la ciudad del 21 al 24 de septiembre y nuevamente a partir del 29 de septiembre, no habiéndose levantado hasta la fecha. Durante las incursiones, numerosos palestinos fueron golpeados y arrestados por los soldados israelíes.

Cabe mencionar que el Patriarca Latino, Micheal Sabah, visitó la ciudad de Beit Sahur después del ataque israelí y se reunió con el Alcalde de la ciudad y miembros del Concejo y otros funcionarios de la ciudad, quienes le informaron sobre los detalles de la incursión.

Además, el Adjunto del representante del Patriarca de la Iglesia Católica de rito griego melquita hizo una declaración pública en que condenaba los ataques y formuló un llamamiento al pueblo palestino y a los demás pueblos del mundo para que expresaran su solidaridad con los habitantes de Beit Sahur y los ayudaran a salvaguardar su dignidad y a poner fin a su deshumanización.

El pueblo de Beit Sahur hace un llamamiento a la comunidad internacional para que se proporcione y garantice protección internacional inmediata a Beit Sahur y sus habitantes; además pide que sean devueltos sin demora todos los bienes confiscados.

El pasado fin de semana, soldados israelíes dieron muerte a seis palestinos en la Ribera Occidental y Gaza.

Palestina pide al Secretario General y al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que tomen todas las medidas apropiadas y necesarias para poner fin a los violentos ataques de los soldados israelíes contra el pueblo palestino inermes que habita en los territorios palestinos ocupados y para ejercer presión sobre Israel, la Potencia ocupante, a fin de garantizar la observación del Cuarto Convenio de Ginebra.

Agradecería que tuviese a bien distribuir el texto de la presente carta como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 37, 39 y 77 del programa, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Zuhdi Labib TERZI
Observador Permanente de Palestina
ante las Naciones Unidas
